

Rencontre avec Adrien Cachot à Ma Place au Collège

Invité par M. Bauer, le grand chef cuisinier Adrien Cachot a su montrer aux élèves de « Ma place au collège » qu'on peut réussir professionnellement même quand on a eu du mal à l'école...

Un grand cuisinier... au parcours scolaire difficile

Grâce au dispositif "ma place au collège", nous avons rencontré Adrien Cachot, candidat de la célèbre émission "Top Chef".



Adrien Cachot est un chef cuisinier français, finaliste de la saison 11 de top chef. Il est âgé de 31 ans. Il est venu nous raconter son parcours. En effet, sa scolarité a été très difficile, il se sentait incompris par ses professeurs. Il a arrêté l'école à 14 ans. Aucun établissement ne voulait de lui. Il a effectué un stage chez le chef étoilé Nicolas Maggite où il a été pris en apprentissage. La cuisine n'était pas une vocation pour lui, c'est venu à force de travail. Aujourd'hui Adrien Cachot est un grand chef cuisinier, il possède son restaurant.

La motivation d'abord

Lors de cette rencontre, nous avons apprécié la disponibilité et la gentillesse d'Adrien Cachot. Son témoignage nous montre, qu'il n'est pas nécessaire d'être brillant à l'école pour réussir dans la vie. La volonté, la motivation et la persévérance peuvent permettre d'aller loin. La leçon qu'il en a tiré est que même si on échoue dans quelques

matières on doit persévérer pour réussir et que le parcours de la vie nous réserve bien d'autres surprises. Aujourd'hui il est très fier de sa réussite et ses parents aussi.

Message reçu

Ce qu'un élève a retenu : « Cela était très bien, il nous a bien expliqué d'aller au bout de ses rêves et croire en soi Parfois y'a pas besoin d'être le 1^{er} d'la classe pour réussir sa vie. Même si tu perds à la porte de la finale, il faut savoir se remettre en question et se dire que cela a permis aussi d'avoir d'autres expériences en plus... »

Un autre élève : « j'ai trouvé cette rencontre intéressante du fait qu'on a à peu près le même parcours scolaire et la même orientation ce qui m'a permis de me dire que malgré mes grosses lacunes ce n'est pas fini je suis encore en course et qu'il y a de l'espoir. »

Défis et projets

Contrairement à ce que l'on pourrait penser, ce n'est pas l'émission qui lui a permis de concrétiser son projet mais bien sa détermination. S'il a aimé le challenge, il est la preuve que c'est la volonté de réussir qui compte. Adrien aime relever des défis : il a fermé son premier restaurant et il a pour projet d'ouvrir un nouvel établissement gastronomique. On lui souhaite d'accueillir de nombreux clients et de faire découvrir tout son talent !

Les élèves de « Ma place au collège »

